



Comme à l'accoutumée, le club USC DCL s'associe au Téléthon pour la collecte de fonds.

Philippe CLOUP m'a sollicité pour garantir le succès de cet événement, et c'est avec un grand enthousiasme que les Scorpions ont fourni trois kits campus.

L'événement s'est déroulé le week-end précédent à Saint-Maurice-Montcouronne, dans l'Essonne.

Félicitations et gratitude à Philippe pour ton dévouement à cette noble cause.



**Avec AFMTELETHON il faut bâtir des traitements pour combattre la maladie...**